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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
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ロータリー

・職業奉仕委員会（及川昭宏委員長）
　職場訪問例会のお知らせ
　　日　時　10月13日㈭　13：00～13：30
　　訪問先　㈱スタンレー電気宮城製作所
　　　日程：12：30～12：50　サンシャイン佐沼で食事
　　　　　　12：50～13：00　移動
　　　　　　13：00～13：30　見学会

※帽子の準備をお願いします。直接会場に行か
れる会員は時間厳守でお願いします。

・環境保全委員会（山田直志委員長）
　「市民参加の新たな森林づくり植樹祭」の案内
　　日　時　11月 4 日㈮　10：00～12：00
　　集合場所　登米市立米川小学校体育館前（9：00）
　　植樹場所　東和町米川字西綱木地内
・青少年奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　10月 2 日㈰の剣道大会は午前 9時30分に開会式が行
われます。間に合うようにおいで下さい。多数のご出
席をお待ちしております。
・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　10月のロータリーレートは、102円です。10月から
財団への寄付をお願いに参りますので、ご協力の程よ
ろしくお願い致します。

・親睦活動委員会（千葉正宏委員長）　
　当委員会の事業として最初に納涼例会を開催致しま
した。多くの会員にご参加いただき、又、盛り上げて
いただきありがとうございました。
　これからの事業は、クリスマス例会、新年例会、お
花見例会、バトンタッチ例会と 4つあります。各事業
について皆さんからご意見を頂戴したいと思っており
ます。全体を通して皆様に楽しんでいただけるような
企画がなかなか浮かびませんので、皆様がどの様なこ
とを望んでおられるか、年代層がバラバラですので、
しぼり込むのが難しくなってきております。そこで皆
様のご意見をお伺いしたいと思います。
・高橋義文会員：新・旧のメンバーがうまく交流でき
るようなものを企画して欲しい。

・八谷郁夫会員：ロータリーに於いて親睦活動は目的
ではなく、あくまでも目的を達成するための基盤
を作るということだと思います。必ずクラブ会員
がコミュニケーションを図り合う時間を持つべき
だと思います。

・岩渕正彦会員　新入会員がどんどん参加出来るよう
なものを取り入れ、声掛けして行く必要がある。

・岩渕栄市会員：前年度親睦活動委員長に任命され 1
年間やって参りました。私はアバウトに進めて来
ましたが、一番大事なことは、如何にして会員の
皆様、特に新入会員が気持を出してくれるかと言
うことだと思います。私も入会当時、遠藤先輩に
声を良く掛けられ、少しずつ会に馴染むことが出
来ました。一杯酌み交しながらコミュニケーショ
ンをとることが大切です。

・遠藤光則会員：私も親睦活動委員会に結構所属しま
した。何とか楽しくやるために、色んな人を呼ん
で楽しませたり、声掛けをして多くの人に参加し
てもらったりといたしました。

・冨士原裕子会員：親睦活動の事業は、良い機会です
ので参加して、先輩、後輩がお互いに会話をし楽
しむ場としていただければ良いと思います。

　ご意見をいただき、ありがとうございました。参考
にして親睦活動の事業を進めて参りたいと思います。

掃をした近くの漕艇場にオリンピックの候補地として
上がっているとありました。この先どの様に進むのか
楽しみであり、少し心配でもあるというところです。
　 9月23日には、60周年事業および財務強化検討委員
会の 1回目の会議を開催致しました。委員会では、協
議の方向性を確認した上で、委員長に菅原文之Ｐ・Ｐ、
副委員長に遠藤光則Ｐ・Ｐが選任されました。今後、
数回会議を持ち、示された内容を理事会に諮った上で、
次年度に引き継ぎたいと考えております。
　本日は、千葉正宏委員長担当の親睦活動フォーラム
です。親睦は、奉仕と共にロータリー活動を支える大
きな柱であり、ロータリークラブがクラブとして存続
していく上で欠かすことの出来ない必要条件といわれ
ております。会員同士の友情や親睦は、ロータリーが
奉仕活動を中心とした諸活動を行う上で、必要不可欠
なとても大事なことだと思います。
　当クラブでも親睦活動委員会が、会員同士の友情を
育むべく、会員の皆さんの意見を取り入れながら、多
彩な事業を企画する予定と伺っております。親睦活動
委員会の今後の活動、フォーラムに期待いたします。

・ガバナー事務所より
　　ロータリー・リーダーシップ研究会パートⅡ案内
　　日　時　12月 4 日㈰　 9：30～17：30
　　会　場　斎苑（仙台市青葉区）
　　費　用　4,500円
・若柳ＲＣより、活動計画書が届く
・登米市「子どもミュージカル」を支える会より
　　協賛に対するお礼状が届く
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・社会奉仕委員会（佐藤敬喜委員長）
　 9月22日㈭のクリーンアップ湖沼群に25名という多
数の方々のご参加をいただきありがとうございました。
来春もありますので、ご協力の程お願い致します。

第2566回例会　2016. 9. 29　№11

・本日の出席率　100％

・熊谷敏明会長　雨の日が続いております。この先も
すっきりしない日が続きそうです。体調管理に気
をつけましょう。10月 2 日の剣道大会よろしくお
願い致します。

・菅原慶一幹事　親睦活動委員会のフォーラムに期待
します。長沼にオリンピックくるといいですネ。

・千葉正宏会員　今日のフォーラム、よろしくお願い
致します。

・小野寺伸浩会員　10月 2 日の剣道大会よろしくお願
い致します。佐沼中学校体育館が会場です。

・鈴木彦太会員　千葉正宏親睦活動委員長のフォーラ
ム、ご活躍を大いにご期待申し上げます。

・布施孝之会員　日本ハムの逆転優勝おめでとうござ
います。本日のフォーラムに期待。

・飯塚仁哉会員　出席率抜群の千葉正宏会員の、親睦
活動委員会フォーラムを楽しみにしております。

・佐藤幸一会員　 9月22日クリーンアップ湖沼群長沼
に、多数の会員のご参加ありがとうございました。
親睦活動委員会のフォーラム、千葉正宏委員長に
ご期待いたします。

・江川元徳会員　是非、我が登米の長沼をＯｌｙｍｐｉｃ
の会場に！

・髙田次雄会員　秋雨前線、まるで梅雨のようです。
田圃の刈り取りが心配されて来ております。秋晴
れが続く事を願うところです。千葉正宏親睦活動
委員長、今日のフォーラム楽しみです。

・佐藤靜市会員　千葉正宏親睦活動委員長のフォーラ
ムを歓迎します。

・菅原文之会員　親睦活動委員長千葉正宏会員の
フォーラムに期待して。宜しくお願いします。

・猪股育夫会員　千葉正宏親睦活動委員長、本日の
フォーラムご期待いたします。 7 ・ 8 ・ 9 月と

3ヶ月連続の事業おつかれ様です。2020年オリン
ピック長沼開催が実現するといいですね。

・及川昭宏会員　千葉正宏委員長のフォーラム、楽し
みにしています。

・高橋義文会員　本日、親睦活動委員会のフォーラム
を楽しみに期待しております。千葉正宏委員長ご
苦労様です。

・岩渕栄市会員　長沼ボート場がオリンピックの代替
地として候補に上っているという事は、大変素晴
らしい事と思います。是非みんなで誘致運動を盛
り上げようではありませんか！

・杉田広仁会員　長沼ボート場へ東京五輪・パラリン
ピック誘致できるといいですね。

・佐藤早智子会員　先日の長沼クリーンキャンペーン
おつかれ様でした。オリンピック漕艇競技長沼で
行われるのでしょうか。

・伊藤幸子会員　毎日、雨で気分が晴れません。青空
が見たいです。

・佐藤敬喜会員　本日早退。
・村上武彦会員以下　本日のフォーラムに期待して。
佐々木崇会員　千葉吉男会員　氏家良典会員
菅野幸一郎会員　山田直志会員　佐竹孝行会員
遠藤光則会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
高橋利光会員　山田正会員　冨士原裕子会員
佐藤充彦会員
　以上、ありがとうございました。

　 9月も最終例会となりました。先週は秋分の日で休
会でしたが、長沼フートピア公園周辺でクリーンアッ
プ湖沼群が開催され、多くの会員にご参加いただきま
した。清掃奉仕はもとより、会員みんなで会話をしな
がらのウォーキングで楽しい時間を過ごさせていただ
きました。ご参加いただいた皆さんに心より感謝申し
上げます。
　昨日から今日にかけてのニュースの中に、私達が清

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 熊谷敏明会長
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幹事報告 菅原慶一幹事

各委員会報告

フォーラム

9月22日㈭クリーンアップ湖沼群（清掃する会員）


